

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour publication immédiate

En prévision du Jour de la Terre, les initiatives environnementales se multiplient au Collège de Rimouski

Rimouski, le 21 avril 2023 - À l'occasion du Jour de la Terre qui aura lieu ce week-end, le Collège de Rimouski redouble ses activités environnementales, cause à laquelle sa communauté adhère activement. Depuis quelques semaines déjà et pour celles à venir, le Collège propose et proposera des initiatives visant la protection de l'environnement. Agir maintenant en vue de préserver notre Terre est pour nous le gage de notre promesse : être *Présent pour le futur*.



JOUR
DE LA
TERRE
.CA

Une initiative pour le transport durable

Dans une volonté de sensibiliser la communauté collégiale à notre empreinte carbone, une initiative a été mise en œuvre pour promouvoir les différentes options offertes en matière de transport durable. Sous forme de questionnaire et de sondage, le Collège a encouragé sa communauté étudiante et les membres de son personnel au transport actif via le réseau cyclable de la Ville de Rimouski, au transport en commun chapeauté

par la Société des transports de Rimouski et au covoiturage à l'aide de son outil de jumelage accessible sur son portail Omnivox.

Des capsules écoresponsables

De courtes capsules vidéo visant à partager les pratiques écoresponsables de nos étudiantes et de nos étudiants ainsi que de notre personnel enseignant seront diffusées au cours des prochaines semaines. Que ce soit des initiatives dans leur quotidien, dans le milieu collégial, individuellement ou collectivement, elles et ils ont eu l'occasion de témoigner d'actions ou de virages environnementaux inspirants. Certaines et certains ont pris le temps de nous partager des enjeux environnementaux de leur programme alors que d'autres ont lancé des défis à la communauté collégiale.



Un café Répare tes trucs

Un *repair* café est un événement de réparation communautaire qui célèbre la culture de la transmission des savoir-faire techniques et pratiques et le détournement des objets des lieux d'enfouissement. Dans une ambiance festive et conviviale, des bénévoles partagent leurs connaissances et aident les gens à réparer leurs objets du quotidien. Ce concept se déploie sous forme d'événements *Répare tes trucs* à divers endroits dans l'Est-du-Québec, dont au Cégep de Rimouski.

L'événement est coorganisé par la firme de service-conseil en développement durable Élyme Conseils, le Carrefour international bas-laurentien pour l'engagement social (CIBLES), l'Outillerie Rimouski et le Comité d'action et de concertation en environnement (CACE) du Cégep de Rimouski

Pour en savoir plus, consultez l'[événement Facebook!](#)

À propos du Collège de Rimouski

Rythmé par la vie entre fleuve et montagnes, le Collège de Rimouski est une institution d'enseignement supérieur qui se distingue par son approche humaine et la diversité de son expertise, de ses savoirs et des moyens pédagogiques dont il dispose. Fort de ses trois composantes que sont l'Institut maritime du Québec, le Cégep de Rimouski et le Centre matapédien d'études collégiales, le Collège brille grâce à l'excellence et à la variété de la formation qui y est offerte. À travers plus de 30 programmes, il fait vivre des moments marquants et des expériences de vie et d'apprentissage uniques à plus de 2 300 étudiantes et étudiants chaque année. Par leur travail et leur implication, près de 800 personnes collaborent à sa réussite et à son essor. Ses services de formation continue appuient le développement des compétences de 2 600 personnes et de plus de 150 entreprises. Le Collège de Rimouski marque le présent et l'avenir de sa communauté et de sa région, et rayonne au-delà des frontières. Il est un complice ouvert et bienveillant : il est présent pour le futur.

- 30 -

Source : Collège de Rimouski

Information : Annie-France Pelletier
Directrice adjointe
Bureau de promotion, d'information et de communications
annie-france.pelletier@cegep-rimouski.qc.ca